

Le plus grand nombre d'exécutions a eu lieu en 1885, qui était l'année de l'insurrection du Nord-Ouest et était de 12. Le plus élevé ensuite était de 9 en 1881. Il n'y a pas eu d'exécutions en 1871 et 1875.

Condam-
nations
sommaires

682. Il y a eu 31,200 condamnations sommaires en 1887, sur ce nombre 29,190 étaient à l'emprisonnement ou à une amende et 1,297 à l'emprisonnement ; en 1888 le total des condamnations était 33,902 dont 31,276 avaient le choix d'une amende et 1,825 ne l'avait pas. La proportion des condamnés par 1,000 habitants reste peu élevée, comparée avec d'autres pays, car elle était de 6·33, 6·40 et 6·82 pour 1886, 1887 et 1888.

683. Supposant, en l'absence de renseignements contraires, que tous ceux accusés de délits sujets à poursuites furent arrêtés pour être jugés, les chiffres suivants donnent la proportion par 1,000 habitants, de ceux qui furent condamnés durant les trois dernières années.

	1886.	1887.	1888.
Arrestations	1·14	0·97	1·18
Condamnations	0·73	0·66	0·75

Arresta-
tions en
Angleterre
et dans le
pays de
Galles.

684. Les arrestations par 1,000 étaient de 0·47, en 1888, en Angleterre et dans le pays de Galles et les condamnations de 0·36. La proportion dans la même année au Royaume-Uni étaient de 0·50 et 0·37.

Condam-
nations par
provinces,
1887-1888.

685. Le tableau suivant donne le nombre de condamnations pour délits sujets à poursuite et le nombre de condamnations sommaires dans chaque province en 1887 et 1888, d'après les relevés :—